

EST
NORD
EST

Une nouvelle initiative prévue pour 2025! A new initiative planned for 2025!



Visuel: Simon Guibord

Lancement des séminaires *Interstice*

Est-Nord-Est est heureux d'annoncer une nouveauté à sa programmation régulière : **les séminaires *Interstice***. ✨

Cette nouvelle initiative pour les membres du centre provient de notre désir d'offrir un lieu alternatif pour la production et la transmission de savoirs, sans hiérarchie entre les divers types de connaissances. Ainsi, nous accueillerons chaque année des invité·e·s qui, avec des collaborateurs·trices d'horizons variées, mèneront **des séminaires autour de sujets prédéterminés au sein desquels la théorie et la pratique s'entremêleront.**

Destinés à de petits groupes de personnes inscrites, ces séminaires visent à puiser dans l'énergie du moment charnière dans le processus de recherche lorsqu'une idée se manifeste, mais qu'elle n'a pas encore de forme fixe. C'est dans cet Interstice bouillonnant de questionnements que nous pouvons demeurer en mouvement et faire interagir différents champs disciplinaires pour créer de nouveaux liens.

Fidèles à notre mission, nous souhaitons donc encourager l'exploration simultanée du discours et de la technique afin de faire émerger des points de vue inédits. Sans pression de performance et d'atteinte de résultat, nous

aspirons à soutenir des méthodologies de recherche autant scientifiques que créatives et autant traditionnelles que actuelles. Notre objectif est que la recherche ne soit pas exclusive au domaine de l'éducation supérieure, mais un outil disponible à tous ceux et celles qui veulent faire ensemble.

Inscription

- Les séminaires seront accessibles **pour les membres** du centre.
- Les séminaires seront payants. Le prix sera le même pour toutes les catégories de membricité.
- Nous fonctionnerons sur la base d'inscription de type premier-ière arrivé-e, premier-ière servi-e selon le nombre de places disponibles. Il n'y aura pas de processus de sélection.

Hébergement

- Les membres actif·ve·s et artistes-chercheur·e·s pourront louer un studio afin d'être hébergé·e·s au centre durant la période du séminaire au tarif habituel de [la grille des avantages](#).

Programmation

- Les séminaires Interstice débuteront à l'**été 2025**. Nous travaillons déjà activement sur la programmation et nous avons hâte de vous la partager!

Toutefois, nous sommes curieux·euses de savoir quel type de séminaire intéresse notre communauté. Nous vous encourageons donc à **nous partager vos idées par courriel** en écrivant à info@estnordest.org.

Announcing the Interstice seminars

Est-Nord-Est is pleased to announce a new addition to its regular programming: **the *Interstice* seminars**. ✨

This new initiative for the centre's members arose from our desire to offer an alternative site for the production and transmission of learning, without hierarchy among various types of knowledge. Therefore, each year we will invite guests who, with collaborators from a variety of domains, will lead **seminars around predetermined subjects within which theory and**

practice are intertwined.

Designed for small groups of pre-registered people, the seminars aim to draw on the energy of the pivotal moment in the research process when an idea arises but hasn't yet taken a fixed shape. It is in this *interstice*, simmering with questions, that we can keep moving and bring different disciplinary fields into interaction to create new connections.

In keeping with our mission, we hope to encourage simultaneous exploration of discourse and technique so that original points of view emerge. We aspire to support research methodologies both scientific and creative, both traditional and contemporary, without performance- or result-oriented pressure. Our objective is for research to be seen not as exclusive to the field of higher education but as a tool available to everyone who wants to do things together.

Registration

- The seminars will be accessible to **the centre's members**.
- There will be a charge for the seminars. The cost will be the same for all membership categories.
- Registrations will be first come, first served, depending on the number of spots available. There will be no selection process.

Lodging

- Active members and artist-researchers may rent a studio to they can stay at the centre during the seminar period at the usual rate on [the advantages list](#).

Programming

- The Interstice seminars will begin in summer 2025! We're already busy planning the program and we're eager to share it with you!

However, we are curious to know what kinds of seminars are of interest to our community. Therefore, we encourage you to **share your ideas by emailing them** to info@estnordest.org.

Thank you !

À venir à ENE Coming soon at ENE

Rencontre Michel Boulanger: 05 décembre 2024

Meeting Michel Boulanger: December 05, 2024

Fermeture pour les fêtes: 21 décembre 2024

Closing for the holidays: December 21, 2024



Canada

Québec

Copyright © 2024

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)